

4年1組 かがやけ!三ツ沢のまち

9月に三ツ沢上町にある「みずき緑地」という場所の地域清掃に参加させてもらいました。そこからどんどん活動が広がっていき、上町町内会の方々とも何度も清掃活動を行いました。清掃活動と並行し、みずき緑地の花壇の整備も行いました。上町町内会の人たちに喜んでもらえたことや、町内会の人も「まちをきれいにしたい」という願いは自分たちの願いと同じだということに気づき、清掃活動へますます意欲が高まっています。

これからは、ポスター等で上町の人々の頑張りや植えたチューリップへの思いをPRしながら、清掃活動も企画していきます。もしも、子どもたちから清掃活動へのボランティアのお知らせに気付かれたら、ぜひ参加してみてください!



4年2組 4-2 ソープ プロジェクト

石けんについて調べていく中で、ムクロジという実が昔は石けんの役割をしていたこと、木の実なのに泡立つことを知りました。神社やお寺に多く生えている木ということで、ムクロジを探す活動をしていきました。また、みんなで安全に作れるよう、危ない薬品を使わずに作れる石けんを考えていくうちに、米ぬかを使ってできる石けんがあることが分かりました。米ぬか石けんは泡立たないけれど、汚れが落ちるということは分かり、更に他の石けん作りへも広げていきたいという思いをもちました。寒い時期ですが、石けん作りプロジェクトをもっともっと進めていけたらと思っています。



4年3組 ボードゲームでつながろう!!

これまで実際に遊んだボードゲームの中で、人生ゲームに着目をしました。まず1人1つ、人生ゲームを作り実際に遊んでみることで、楽しいものを作ることの難しさを実感しました。その経験を活かし、みんなの感じた楽しさを詰め込んだ人生ゲームをクラスで1つ作ることを目指して活動をしています。そのために、まずグループに分かれて考えました。これまでの学校生活を表したのものや普段使っている消しゴムが小さくなる様子を表すものなど、ユニークなアイデアが沢山出てきました。今後、それぞれのグループが考えた人生ゲームをもとに、クラスで1つのものへと練り上げて行きます。また、完成した人生ゲームより多くの人に遊んでもらうことについても考えていきます。

4年4組 東町会館 いーすと茶房との交流

9月に東町会館のいーすと茶房に行き、交流がスタートしました。いーすと茶房の活動やどのような思いで活動しているかなどを知ることができました。交流では、いーすと茶房のお客さんや運営している方とお話し、手作りのプレゼントをしたり、「ごんぎつね」の音読劇を発表したりしました。交流することで、運営している方の思いやお客さんの思いを知り、子どもたちは地域の一員としての自覚や自分たちにできることを考えるようになってきました。今後は、今まで交流させていただいた思い出や気持ちを伝えたいという願いをどのような方法で伝えていくか考えていきます。